



NES e.V. - Haus der Umwelt – Evangelisch-Kirch-Straße 8 – 66111 Saarbrücken

Aktion 3.Welt Saar
Weiskirchener Str. 24
66679 Losheim am See
Saarbrücken, den 15.11.2021
Lieber
in einer Nachricht vom 7. November 2021 erheben Sie teilweise erhebliche Vorwürfe, die zumindest andeutungsweise gegen die gerichtet sind. Hierzu möchten wir als ehrenamtliche Leitung Stellung nehmen.
vertritt das NES in zahlreichen Gremien und informellen Runden. Sie handelt und spricht dort jeweils im Namen des Vorstandes und in inhaltlicher Übereinstimmung mit dessen Beschlüssen und Vorgaben. Als
verfolgt sie stets die damit verbundene Aufgabe, die Ziele und Vorgaben des Programms im Blick zu halten und einzufordern.
Bezüglich des Verhaltens von als Vertreterin des NES verwahren wir uns gegen jedwede Unterstellung unsachlicher, ehrabschneidender oder in sonstiger Weise unangemessener Äußerungen. In ihrer jahrelangen Tätigkeit für das NES wurden von keinem der Kooperationspartner, Mitglieder oder Mitarbeiter*innen jemals dahingehende Vorwürfe erhoben.
Im Übrigen fand als Reaktion auf Ihre Mitteilung am 28. Juli 2021 ein persönliches Gespräch mit und dem Vorsitzenden des NES, Hans-Jürgen Gärtner, statt, in dem Sie Gelegenheit hatten, Missverständnisse in der Zusammenarbeit der Promotorenrunde auszuräumen. In Folge nahm als Vertreterin des MBK an der Septembersitzung der Runde teil. Beide Maßnahmen konnten den Kern Ihrer nun nochmals geäußerten Vorwürfe nicht erhärten.
Der Vorstand kann sich des Eindrucks nicht entziehen, dass Ihre aktuelle Kommunikation geprägt ist von der Enttäuschung, dass Ihr Anstellungsträger, die Aktion 3. Welt Saar e. V., bei der aktuellen Vergabe der Promotorenstellen für die Jahre 2022 bis 2024 nicht berücksichtigt werden konnte.
Es würde uns freuen, wenn Sie im Sinne einer produktiven Arbeit für die gemeinsamen Anliegen zu einem konstruktiven Dialog zurückfinden würden.
Mit freundlichen Grüßen

Geschäftsstelle Kontakt Kontoverbindung

Dr. Christel Weins

Im Namen des Vorstandes